

Faktor dan Bentuk Interaksi Sosial dalam Novel

Xu Sanguan Mai Xue Ji 《许三观卖血记》

Karya Yu Hua

SKRIPSI

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar

Sarjana Sastra

ELLEN CRISELINA

1446013



PROGRAM STUDI S-1 SASTRA CHINA

FAKULTAS BAHASA dan BUDAYA

UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA

BANDUNG

JANUARI 2020

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat, rahmat, serta kasih-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Dalam penulisan skripsi ini penulis mengambil judul “Faktor dan Bentuk Interaksi Sosial dalam Novel *Xu Sanguan Mai Xue Ji* 《许三观卖血记》 Karya Yu Hua”. Tujuan penulisan skripsi ini adalah memenuhi syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sastra (S.S) bagi mahasiswa fakultas sastra dengan program studi S-1 Sastra China di Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dapat terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala rasa hormat penulis menghaturkan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil baik langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai, terutama kepada yang saya hormati:

1. Ibu Rika Limuria, M.A. sebagai ketua program studi Sastra China Universitas Kristen Maranatha, dosen pembimbing, dan dosen wali yang telah memberikan waktu, tenaga, arahan, serta saran-saran kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Orang tua dan keluarga yang selalu memberikan doa, semangat, serta dukungan pada penulis selama menjalani masa perkuliahan.
3. Semua teman, dan para sahabat yang selalu memberikan dukungan, serta dorongan dalam masa perkuliahan.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, dan banyak kekurangan baik dalam metode penulisan maupun dalam pembahasan materi. Hal tersebut dikarenakan keterbatasan kemampuan penulis, namun penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya, dan bermanfaat terutama dalam bidang sastra.

Bandung, Januari 2020

Penulis